

BRANCHENNEWS

Erstmalig neunstelliger Umsatz



Die Geschäftsleitung von MKN freut sich über das erfolgreichste Geschäftsjahr der 77-jährigen Unternehmensgeschichte (von links nach rechts): Martin Ubl, Georg Weber, Dr. Christian König und Peter Helm / Foto: MKN

Der Profikochtechnik-Hersteller MKN hat stolz bekannt gegeben, dass er Ende Juni 2023 das erfolgreichste Geschäftsjahr in der 77-jährigen Geschichte des Unternehmens abgeschlossen hat.

Mit einem erstmalig neunstelligen Umsatz und einem deutlich zweistelligen Gesamtumsatzwachstum wurde ein neuer Meilenstein erreicht und die weltweite Marktposition weiter gestärkt. „Wir sind überwältigt von dem Ergebnis“, so MKN CEO Georg Weber. „Dieser Erfolg ist das Ergebnis unserer kontinuierlichen Innovationen, der hohen Qualität unserer Produkte und der stetigen Internationalisierung, sowie des hohen Engagements unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Ihr Einsatz und ihre Leidenschaft haben diesen außergewöhnlichen Erfolg und die Erfolgsgeschichte von MKN ermöglicht.“ Allein die sehr hohen Investitionen in innovative Produkte und in eine hochmoderne Produktion, die in den letzten Jahren getätigt wurden, seien ein deutlicher Beweis für die Zukunftsorientierung des Unternehmens, die Verbundenheit mit dem Produktionsstandort Deutschland und bestätigten das langfristige Denken und Handeln, sowie den Optimismus des Managements und der Gründerfamilie, heißt es aus Wolfenbüttel.

MKN ist ein unabhängiges Familienunternehmen und vielfach für seine Unternehmensperformance sowie für seine innovativen Produkte ausgezeichnet worden. Der Global Player MKN hat seinen Hauptsitz in Wolfenbüttel, beschäftigt zirka 600 Mitarbeitende und vertreibt seine Produkte in über 100 Ländern.